

jo y no de arriba.

La Fontaine lo ha dicho: «en la tierra está el verdadero tesoro.» He aquí los galeones de Vigo.

En la actualidad, el labrador que trabaja toda la semana sin descansar el domingo ni celebrar el santo lunes, sufre todo lo que hay que sufrir para hacer el mas pequeño ahorro. Y sin embargo, nadie podrá reconvenirle por lo que en lujo prodigue.

La tierra es ingrata para el que no cuenta más que con sus brazos.

Los rendimientos de la agricultura podrían no solo doblar, sino cuadruplicar; y el labrador que hoy gasta 200 francos anuales para su lujo interior y exterior, total 1.000.000.000 gastaría un escudo diario; total, mas de 10.000.000.000.

Y 10.000.000.000 que afluirían directamente a la industria, ¿no harían la riqueza universal?

Ya lo hemos dicho, la riqueza viene de abajo, pero la impulsión es preciso que venga de arriba.

Nadie duda de que puedan cuadruplicarse los productos de la agricultura.

Solo los Ministros lo ignoran.

MISCELANEA.

—Dícese que se piensa hacer proposiciones para adquirir a partido la mina Purísima Concepcion (a) Templanza. Muy buenas han de ser para que sean aceptadas y aun siéndolo dudamos se aventure la Sociedad a dejar de trabajarla por su cuenta.

—Ha tomado a partido la mina S. Ramon y sus agregadas D. Asensio Rodriguez el que ha formado sociedad de 100 acciones.

—Para explotar por 9 años la mina El Profeta, del barranco del Pollo, de Sierra de Gador en el término municipal de Huerca de Almería se ha formado una sociedad de partido dividida en 120 acciones.

—Es grande la animación que se nota en nuestra rada de Villaricos. Son tantos los buques de todas clases que a ella llegan para la importación y exportación de carbones, minerales, plomos y demas artículos, que tanto movimiento da idea bastante para comprender la importancia que tiene en el mundo comercial nuestro distrito minero-fábril.

—Segun calculos, solo faltan 7 ú 8 metros para llegar en los nuevos pozos de La Equivocada de las Herrerías a la capa argéntifera que se cortó en los antiguos, y que el agua inundó y tiene arruinados.

—Despues de un corto interregno, necesario de tiempo en tiempo para la liquidación de campaña, reparaciones etc. han reanudado sus operaciones las fabricas de fundición de este distrito, Carmen, Esperanza y Santa Ana.

Muy en breve empezarán tambien a funcionar, la que en Villaricos acaban de construir los Srs. Peñuelas.

—Ha llegado a esta poblacion un comisionado de la Administracion económica para reclamar a varias sociedades los descubiertos en que se encuentran por derechos de superficie.

Se anuncia la llegada de otro, para la recaudacion del 5 por ciento impuesto en mal hora a los productos de las minas.

—Se ha dispuesto con fecha 21 de Agosto que se habilite la ensenada de Dicado, provincia de Santander, para el embarque de mineral de hierro; con documentos de la aduana de Castro-Urdiales y bajo la vigilancia del resguardo.

—Un nuevo progreso va a realizarse en los medios de comunicacion. Se trata de un telégrafo óptico de luces, inventado por nuestro compatriota Sr. Bonet. Los ensayos de este invento se han verificado entre el palacio de la plaza de Oriente de Madrid y el monasterio del Escorial, y han dado un resultado que ha puesto en evidencia la utilidad del nuevo sistema.

—Segun telegramas de Sicilia, desde el 29 de Agosto está en plena erupcion el Etna arrojando lava por tres bocas, pero sin que hasta el 2 de Setiembre, fecha de las ultimas noticias, haya ocasionado daño alguno.

—Segun telegrama de paris, se van a hacer ensayos en grande escala de un sistema de señales sonoras, para advertir a los buques de los peligros que corran en las inmediaciones de las costas, en el caso de niebla. Se experimentará un órgano que funciona por medio del vapor, cuyos sonidos alcanzan a quince leguas francesas en tiempo de calma.

—A las 7 de la noche del dia 29 del mes pasado, se elevó en Paris en un globo aerostático, para hacer observaciones científicas, el célebre astrónomo Flammarion, acompañado de su señora y de su hermano Ernesto. El globo salió en direccion Sudoeste, y se cree que el 29 por la mañana pasaría sobre Suiza.

—Los cazadores de fieras de la India Inglesa obtuvieron el año 1873 los premios concedidos por el Gobierno en virtud de presentación de 176 tigres, 896 panteras y 102 osos.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7367. D. Juan José Clemente el 26 de Mayo 6 pertenencias nombradas «El Acuerdo» en la Piedra del Mediodía, palomos y Guirao término de Cuevas lindando N. mina Numancia; L. la misma mina y Miel blanca; S. Encarnacion y P. S. Isidro.

7399. D. Santiago Martinez el 7 de Ju-

nio registró 12 pertenencias con el nombre de S. Julian en el Barranco del Fraile término de Almería.

7383. D. Juan Veraguas el 2 de Junio pidió 12 pertenencias con el nombre de Recuerdo en el Pinar hermoso de Seron.

7381. D. Alejandro Marin pidió el 1.º de Junio 80 pertenencias con el nombre de «Madre» en el cerro de Alferta de Velez-Rubio.

7388. D. Rafael Ibañez el 4 de id. pidió 12 pertenencias que titula «Ligereza» en la loma de Galera término del Fondon.

7366. D. Antonio Perez Garcia el 25 de Mayo registró 12 pertenencias que nombra «Faro» en el cerrillo colorado de Huerca-Overa.

7404. D. Francisco Estevan Gonzalez pidió en 9 de Junio 12 pertenencias que titula «Los Tres hermanos» en el paraje de S. Canuto de Huerca de Almería.

7402 D. Vicente Ferrer Escrich, registró el 8 de Junio 9 pertenencias con el nombre de Canal de Suez paraje de Burjulu de Cuevas lindando N. la mina Mendez Nuñez a L. la Oportunidad a S. El Bertice y a P. un registro.

7403. D. José Meca Martinez en 9 de id. 20 pertenencias que llama «Previsora» en el pago de Aguilas término de Tabernas.

7371. D. Juan Asensio Sanchez el 27 de Junio pidió 10 pertenencias con el nombre de «Venus» en el Barranco de Cuelga patas de Nijar.

7422 El 12 de id. solicitó D. Pedro Flores Gomez 12 pertenencias con el nombre de «S. Diego» en la Pilica de Antas.

7373. D. José Garcia Ramirez 28 de Mayo solicitó 12 pertenencias con el nombre de Sierra Almagrera en el barranco de las Cerrajas término de Enis.

7408. D. Juan Berruzo Mora pidió el 10 de Junio con el nombre del «Desengaño» 12 pertenencias en el Cerro de los Góterones de Almería.

7150. D. Juan Berné y Gris el 14 de Abril solicitó 58 pertenencias con el nombre de «Coronacion a Puerto Rico» en tierras de los herederos de Fernando Guirado de Velez-Rubio.

7149. El mismo el id., 12 pertenencias en id., id. con el nombre de «Puerto Rico».

7424. D. Pedro Garcia Garcia, el 13 de Junio, 12 pertenencias tituladas «La Josefita» paraje de la Umbria de Arbanchez.

7412. D. Hipólito Minard, el 10 de Junio 12 pertenencias que titula «La Encarnacion» en la Burgona de Gergal.

Registro-denuncio n.º 7325. D. Antonio Fornieles el 18 de Mayo pidió 12 pertenencias con el nombre de «La Reina de las flores» en el barranco de las candongas de Padules denunciando en el espacio que pide la mina «Santo Cristo de la Misericordia» por hallarse abandonada.

7401. D. José Arellana, registró el 8 de Junio 6 pertenencias que llama «S. José» en las Yeseras de Rioja.

7405. D. Antonio Garzolini, el 7 de Junio; 6 pertenencias con el nombre de «Mi Consuelo» en las Palomeras y Laveras de Huerca de Almería.

7410. El mismo el 10 de id. 6 pertenencias que titula «Joaquina» en la cordillera del Hara blanca del mismo término.

7418. D. Miguel Guijarro el 12 de id. 12 pertenencias con el nombre de «El Porvenir» en la Haza de Pardo jurisdiccion de Gador.

7428. D. Geronimo Fernandez el 16 de id. 12 pertenencias en el morran de los Orfices de Laujar, con el nombre de «Potosi.»